



Les Amis de Sainte Hildegarde.

Lettre de la présidente de l'Association, à sa fondation en 2016.

30 Septembre 2016

Chers amis,

C'est avec beaucoup de joie que nous vous annonçons la naissance d'une nouvelle association : « Les Amis de Sainte Hildegarde ».

Sainte Hildegarde, abbesse bénédictine du XIIème siècle, enflammée par la grâce divine et la vision de « La lumière Vivante », nous a légué des œuvres qui constituent un patrimoine d'une richesse exceptionnelle pour nous conduire vers Dieu. « Dieu qui a fait toutes les choses par sa volonté, les a créées pour faire connaître et honorer son Nom ne se contentant pas de montrer ce qu'il y a en elles de visible et de temporel, mais manifestant en elles celles qui sont invisibles et éternelles. C'est ce que fait apparaître la vision que tu regardes »¹.

Ce patrimoine nous est donné pour que nous le découvrons, pour que nous cherchions à en comprendre les messages, pour que nous le partagions et pour que nous le transmettions. Aussi par l'intermédiaire de la structure associative, nous souhaitons que des personnes passionnées par ce trésor vivant puissent se rencontrer, prier, échanger, transmettre et témoigner des grâces reçues par l'intercession de sainte Hildegarde.

L'association propose donc un cadre pour fédérer des groupes d'amitié, de prière et de partage autour de sainte Hildegarde.

Un autre pilier fondateur de l'association est une meilleure connaissance des livres médicaux de sainte Hildegarde. Pour favoriser les échanges entre professionnels de santé et naturopathes désireux de proposer des soins en accord avec les conseils prodigués par notre sainte, un forum internet est mis en place.

Des rencontres, des sessions, des diètes végétaliennes, et ateliers divers seront aussi organisés.

L'œuvre musicale transmise par sainte Hildegarde est considérable. Nous souhaitons également soutenir les artistes musiciens qui, par les hymnes de louange inspirés de la sainte, nous font pénétrer dans la beauté de la symphonie de l'Amour Trinitaire.

Pour tout cela, nous espérons, de tout cœur, que le site internet de l'association (www.lesamisdesainte-hildegarde.org) mis à votre disposition, constitue un relai vivant et enrichissant.

Faisons confiance à l'Esprit Saint qui nous délivre de la peur humaine. Qu'en communion avec les saints et les anges, et particulièrement avec l'aide de sainte Hildegarde, nous puissions servir Dieu et être les témoins des merveilles reçues grâce au rayonnement de l'œuvre de sainte Hildegarde.

Marie-Cécile Fonlupt, présidente

¹ Hildegarde de Bingen, Scivias, 3^{ème} vision de la 1^{ère} partie, Paris, Cerf, 2004, p.7